
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 20. Oktober 2016 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18.10.2016 
 
 

Betreff:  Vergabesysteme in Österreich 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Österreichische Städte haben sehr unterschiedliche Zugänge bei den Vergabesystemen von 
Gemeindewohnungen gewählt. Graz reiht sich mit seinem sehr geringen Anteil an sozialem 
Wohnraum pro Kopf am untersten Ende  in einem österreichweiten Vergleich ein, gewährt 
aber im Gegenzug den niederschwelligsten  Zugang zu Gemeindewohnungen. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind  Sie  bereit,  in  einen  entsprechenden  Austausch  mit  Vertretern  anderer 
österreichischer Städte  zu  treten, um die Vor‐ und Nachteile andere Vergabemodelle  zu 
beleuchten  und  in  weiterer  Folge  wirksame  –  und  im  Falle  von  Graz  wohl  dringend 
notwendige – Maßnahmen umzusetzen? 


